投稿に際して、メールアドレスの入力は必要ありません。 投稿内容を編集、削除の場合は、掲示板の左下にある[管理者メニュー]をクリックしてください。 ブログ「陽だまりの中から」では、日々のわたしの思いを綴っています。

<u>>>かっこいい!!かわいい!!中古車大集合中!!!乗り換えるなら"今"しかない!!!くく</u>

Reload

投稿者	
メール	
題名	投稿 確認
内容	A HTMLタグ La 動画検索
画像	ファイルを選択 選択されていません
URL	http://
	[<u>ケータイで使う</u>] [<u>BBSティッカー</u>] [<u>書込み通知</u>] [<u>teacup.〉生涯学習</u>] キーワード: <u>部落</u> <u>同和</u> 人権 <mark>就職 検索</mark>

[貴方のバイクはいま幾ら?][手数料で差がつくFX比較][短期 アルバイト][ぴったり引越業者を一発比較] [teacup.] [<u>ブログ</u>] [<u>掲示板</u>] [<u>有料掲示板</u>] [<u>動画検索</u>] [<u>プロフィール</u>]

*全586件の内、新着の記事から20件ずつ表示します。*1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 |《前のページ| <u>次のページ》</u>

<mark>懐かしいです、ふるさとさん</mark> 投稿者:清**見久夫** 投稿日:2008年12月10日(水)20時22分 49秒

こんばんは、ふるさとさん。

掲示板「みちくさ」で一緒だった、あの、ふるさとさんですか。懐かしいなあ。 12年ほど前のことと記憶しています。 お元気でしょうか、といっても、当時もお会いした訳ではないので、何か不思議な気持で はあります。 あの時は、自分たちの気持ちを伝えるのが精一杯でしたね。

発言削除の件です。 私は、太陽の村が部落解放を目指しての語らいの場であってほしいと思っています。 部落解放への願いの共感があれば、解放に至る方法に違いはあっても、同じ場を共有する ことを拒むものではありません。しかし、私が削除した当該発言は、Webという不特定 の読者が集う場で、文章の中に部落地名が明らかなるリンクを故意に貼ったり、結婚差別 に悩む相談者に対して、あるはずもない行政手続きを紹介して、差別行為をそそのかすな ど、到底、許すことの出来ない発言でした。私は、もとより、これらに対応するつもりは なく、これらの差別的な発言を削除し、確信的な行為を繰り返す方(或いは集団)に対 て、投稿をご遠慮いただくことをお願いしている次第です。

ふるさとさんには、ご理解をいただきたいと思います。

「みちくさ」でお会い(お話)した方々、12年の歳月を経て、さまざまな進路をとられているようです。私が知る範囲では、研究者としての道を選択された方々が多いようです。先日も、鳥取市で当時の学生だった方とお会いしました。

動画もマップも速い

グーグルがつくった高速ブラウザ Google クロームを今すぐダウンロード www.google.co.jp/chrome

最大級オンラインゲーム

登録無料!低スペックPCでも動き滑ら か 操作も簡単。"ラグナロクオンライン" www.gungho.jp

Ads by Google

ご無沙汰です、教子さん 投稿者:清見久夫 投稿日:2008年12月10日(水)17時22分21秒

ご無沙汰しております、教子さん。 お元気でしょうか。

部落差別の現実が目の前にあっても、自分の立場を語ること、伝えることでは、いろいろな場面と思いがあって、それで当たり前だと思っています。日常生活の中にあっては、なお更のことです。ぞうぞ、また、お出かけください。

たかさんとは、今、連絡がとれていません。メールでも同様です。 でも、きっと読んでくれていると思っています。

削除による方法は肯定できません 投稿者:ふるさと 投稿日:2008年12月10日(水)14 時17分58秒

ふるさとと申します。 清見さん、私のことを覚えていらっしゃいますか。 あなたとは、ひと昔前、大阪大学解放研の学生さんたちが開いていた掲示板「みちくさ」 でお話をしていました。あの頃、掲示板で差別的な言動に遭遇してうろたえる私がいて、 いつも助けていただきました。あの時の私です。いつでしたか、NHK教育テレビ、確か「インター ネットと人権」という特集番組でインタビューを受けておられて、テレビを通じてお目にか かったことはありましたが、懐かしいです。

ここでは、いつも読んでいるばかりでした。 今、鳥取ループさんの投稿で太陽の村が不安定になっています。 記事の削除が増えているようです。 鳥取ループさんの一連の投稿記事は、私にもとても不快なものです。悔しくもあります。

実に巧みに罠を仕掛けられているようにも思えます。 でも、時間の許す限り、がまんして反論してください。 ここは、皆さんが学習する場でもあるのですから。

私たち読者を信頼して、語り続けてください。 誰も、鳥取ループさんの考えていることが、その通りだなどとは思っていないのですか ら。

お久しぶりです 投稿者:教子 投稿日:2008年12月9日(火)23時31分16秒

編集済

自分の子どもたちのことが頭に浮かび、そして20数年前の自分のことを思い返して久しぶりにカキコさせてもらいます。 子どもは20歳と16歳になりました。これからが自分を見据えて生きていかなければならな

い年なんでしょうね。 たかさん、ワタシは結婚の時つれあいに自分の父が部落出身であるかもしれない事を話しました。彼は関係ないと言ってくれました。ただ、親戚には反対するものが出てくるかも

ました。彼は関係ないと言ってくれました。たた、親戚には反対するものか田にくるかもしれないからその事は黙って欲しいと。まだ大学を出るか出ないかという二人にはそれが最善の方法だったんです。今、それから20年以上の時間を越えてそのことが問題になった事はないですよ。他の様々な事が起こり離婚の危機も何度か向かえたけど(笑)被差別部落かどうかなんてその瞬間は大きな問題だけど・・・人生を生きていく中ではいくつかの問題のひとつにしか過ぎなくなることもあるんです。 欝との戦いの10年の中でそれがなんなのと思えるようになりました。 障害があると言われ、義務教育を不登校で過ごした娘を見てそう思えるようになりました。

た。 ワタシは子どもたちには子どもたちの祖父が被差別部落の出身であるかもしれない事は伝えていません。伝える必要も感じなかったから・・・その代わりにいろんな研修に一緒に参加しています。部落差別・ハンセン病の問題を目の前に見ながら怒りを覚える子どもた

ちを見ています。その中で差別がいかに必要の無いものかをわかってもらうために。確かに今も部落差別は残っています。ワタシがこの問題に関わっていると知らない若い会社の同僚や部下から「このあたりは気を付けて下さいね」と言われる事があります。「何言ってんの。そんなこと言ってちゃ仕事にならないよ」と笑いながら答えるけど・・・またかという寂しい思いは持ちます。何を学んできたんだろうと。たかさんもおそらくワタシよりはワタシの子どもたちに近い年齢だと思います。自分に後悔がないようにと思います。自分の心にもう一度向かい会ってみてください 自分の心にもう一度向かい合ってみてください。 清見さん、横レスごめんなさい。

皆さんへ、たかさんへ 投稿者:清見久夫 投稿日:2008年12月5日(金)15時59分19秒

編集済

皆さんへ。

清見です。 たかさんには、私からの「メールをくださいな」の呼びかけに応えていただき、何度かお話をさせていただきました。もちろん、掲示板と同様に「たかさん」のままでお話をさせ ていただいています。 ここでは、皆さんへの報告もあって、メールに書いた主旨内容を中心に私の気持ちを加えて、あらためて「たかさん」に向けて、書きました。尚、メールでお知らせいただいた、あなた固有の事情等についてはふれないようにしています。ご了解ください。

たかさんへ。 私は、たかさんに、今からでも彼女とともに生きることを決心してほしいと願っていま ての「聞き合わせ」の以前と以降、あなたが愛した彼女の何が変わったのだろう。彼女は 何も変わっていないんです。

あなたも随分と悩んだことと思います。苦しかったのかも・・・。でも、その結果として、あなたは彼女との別れを選択して、一方的に彼女に伝えた、押し付けた。「聞き合わせ」や、これを聞いてのご家族の反対が動機となったにしても、最後に選択したのはあなたです。あなた自身の手で愛する彼女を排除してしまったのです。あなたは、周囲から無責任に伝えられる「部落への偏見」や、不確かな伝聞で、ご家族の、ご自身の自営業への影響を勝手の類推し、さらに周囲の結婚への反対を予測し、だから苦しんだと言います。でも、あなたが言う、ご両親、ご家族、ご親戚が反対するだろうという言葉、そして世間、周囲から向けられるだろうという視線、社会への気兼ね・・・は、誰のことでもなく、あなた自身の言葉であり、あなた自身の視線でもあります。

また、あなたは「彼女を幸せにすると誓ったのにどん底に突き落とすことになってしまった」と辛い気持ちを語りながらも、それでも、尚、「彼女側の親戚がどう出るか分からない」「家族以外の色々な方からの攻撃」「周りがどうするかがわかりません・・・」 等々、部落の人々への偏見を無防備に受けとめ、心配しています。

あなたは書きました。「彼女の人生を狂わせてしまった・・・」。 そう、彼女からの信頼を、そして自分自身への信頼をも裏切った。 「彼女の人生を狂わせてしまった」

あなたは書きました。 「せめて同じ目に遭わないよう、前を向いて歩けるよう、彼女の今後の為に伝えたい」の言葉、余りにも身勝手に過ぎます。憤りさえ覚えます。あなたが彼女にとろうとする「責任」は、あなた自身への言い訳に過ぎません。別れる理由を正直に伝えるのか否か、彼女がどう受けとめるのか、なんて余計なことだと思う。だって、彼女を排除したという事実 があるんですから。

排除されることで彼女は十分に傷ついています。理由を告げずに別れてください。これ以上、あなたの言葉で、彼女を傷つけないでほしい。これから、もし彼女が部落問題の被差別の立場を知る、知らされる時が来るとしても、それは、今回のように自身が排除される理由として知らされるのは辛いことです。あなたが言われた「私も罪の意識を一生背負って別れるなんて・・」、だとしてもです。 もう、こ以上は・・・

失礼なことを言いながらも、私はまだ、あなたが彼女に対して、誠実な態度を示していただくことを願っています。だって、部落問題でも、人生で出会う他の様々なことでも、結局はあなたの考え方、生き方次第なんですね。どうやって現実に直面した問題と向き合って、どうやって自分で解決していくか、そんなことの繰り返しが人生だとおもうからで て、ど

す。 「あいつは被差別部落の彼女と結婚したらしい、・・・・」と指さす世間は、ある意味では、実は、あなたが部落差別をしたことが分った途端に、裏返したように「あいつは部落差別をしたらしい、けしからん」と指差す世間でもあるんです。

今、社会的な流れは、断然、「差別はいけないこと、してはいけないこと」に傾いているんです。あなた自身が意図的に「差別をしてやろう」と思っていない限り、あなたの戸惑いや葛藤は、あなたが「人間として、生き方として正しいと思う」ことは何なのか、それを選択することで解決すると思っています。自分の心に向かって、「おい、お前、これでいいんか」って問うことだと思っています。

わが家の娘は、32才、31才。もう結婚しています。たまたま部落外の青年と結婚しましました。自分のことを相手に伝えています。いまどき、部落出身の青年たちの結婚相手は、部落外の青年がかなり多くなっています。もちろん、結婚に至る過程では随分と酷い話が伝わってきます。でも、何とかゴールインしてるんです。部落問題解決のひとつの課題である結婚の問題、あと一歩なんです。そう、自分で決めたら進めばいいんです。

いつでも、応援に出かけます。

たかさんへ、メールをください 投稿者:清見久夫 投稿日:2008年12月1日(月)20時17 分25秒

清見です。 たかさん、メールをいただけませんでしょうか。 私に何が出来るかはわかりませんが、個別のお話が出来たらと願っています。 もちろん「人権局、法務局に知らせる」等の心配はありません。 アドレスが知られる」ことでの不安があれば、ホットメール等のアドレスでも結構です。 もちろん、実名である必要はありません。

下記に、メールアドレスを書いておきます。 とりあえず簡単に「送ります」だけでもいいです。

seimi@sea.chukai.ne.jp

あれから・・・ 投稿者:たか 投稿日:2008年12月1日(月)20時00分57秒

彼女と別れました。情けない別れ方をしてきました。 関係世帯名簿の件については、どう伝えるかという問題と、最終的な解決にはならないと 思いましたので何もしませんでした。 別れるときは、ただ両親の反対、自分に自信がない、幸せにできない等としか言えません 他に好きな人ができたとか、嫌いになったとか、嘘も言えませんでした・・・ これでは彼女だってとても「はい、そうですか」なんて思えないですよね。 お互い泣いて、私は謝るしかできず話が進まないので何も言わず彼女は帰ってしまいまし

別れた後に彼女から今までの感謝と最後に良い別れ方がしたい、笑顔でバイバイしたいと のこと。 そのときに原因が知りたい、全て教えて欲しいと言われています。 彼女のご両親も負い目を感じ、彼女自身も前を向いて進み出せないとのこと。

私の家族親戚、相談していた友人、私自身はこんな別れ方をしたら彼女の両親だって気付 くはずだろうし、 彼女も知ってて言えなかったか、今知らなくてもご両親から教わるはずだと思ってまし ですが今まだ知らない、わからないようです。

せめて同じ目に遭わないよう、前を向いて歩けるよう、彼女の今後の為に伝えたいし、このまま無視では私も辛いし、あまりに責任が無いように思えます。 ですが、知らない彼女に私のら言うのは人としていけないのでは?とも思ってます。 ご両親から教わっていないのなら尚更。 彼女の家族以外の色々な方からの攻撃も、怖くないといえば嘘になります。 彼女が絶対そんなことにはなって欲しくないと思っても、周りがどうするかがわかりませ

どうしたらいいのかわからなくなりました・・・ 泣くだけ泣いて大分落ち着いてきましたが、最後はどう責任を取るかで悩んでいます。

(無 題) 投稿者:鳥取ループ 投稿日:2008年12月1日(月)19時42分55秒

>理由は投稿内容です。太陽の村は、部落差別をなくす場所でありたからです。 この理由説明は撤回してください。部落差別をなくすことに反するかどうかは読む人が判 断することですが、もうその判断をする材料はありません。

私的なページなのであれば、貴方が個人的に「吐き気をもよおすような嫌悪感を持ったか ら」という理由だけで十分でしょう。

発言の削除 投稿者:清見久夫 投稿日:2008年12月1日(月)16時00分11秒

編集済

管理人の清見です。 たかさんの相談についての、鳥取ループさんの投稿を削除しました。 ループさんには、今後の投稿もお控えください。

私的なページですので「削除の理由が不当」であっても、ご勘弁ください。 理由は投稿内容です。太陽の村は、部落差別をなくす場所でありたいからです。

尚「関係世帯名簿」の存在について、幾つかの自治体に聞いたのですが、「そんなものあ る訳がない。少なくとも今は。だって何の必要があるのよ」と笑われてしまいました。

つらいです・・・ 投稿者:たか 投稿日:2008年11月26日(水)19時46分9秒

相談できる人が家族と親戚しかいなく苦しくて書き込みさせて頂きました。 難しいことなので返事は無くてもいいです。私もしばらく返事が書けない状況になるの

私は長男32歳、彼女は次女29歳です。 彼女とは3年付き合い、プロポーズしてお互いの両親への挨拶、顔合わせを済ませまし

親戚の「聞き合わせ」というもので彼女が被差別地区ということが分かりました。

私の認識が甘かったです。 結婚を決める前に調べられないことも無かったのに、部落問題をちゃんと知らなかった。 被差別地区でも本人とその家族が問題なければ結婚できると思っていたのです。 色々調べて行く内に私の甘さが分かり反省しています。

周りの意見は厳しい言い方はしないですが、結局は別れて欲しいとのことです。 それも本当の理由は告げずにです。彼女側の親戚がどう出るか分からなく怖いらしい。 彼女に別れを告げるにしても下手な嘘をつき、相談すらしない方が良いのでしょうか? 彼女からの幸せそうなメール、笑顔を思い出すと涙が止まりません・・・ まだ私自身考えがまとまらず1日の中で何度も結論が変わってしまうような状況です。 を以れているのですが、父の自営の仕事を継ぐ途中のため簡単に決められませ ん。 辞めて他の仕事を探したって構わないとも思いますが、 辞めて他の仕事を探したって構わないとも思いますか、 父は仕事をもうやっていけなくなるかもしれません。 母は出て行っても構わないと言ってくれましたが、 本心ではないのは明らかで、泣いている母の姿が浮かんできます。 私が出て行った後のことを考えると心配でなりません。 優しい両親なので暴言も吐きません。 できるならこの状況を代わってやりたいとすら言われました。 どちらにせよ彼女が今の状況を知ったらどんなにショックで悲しむか・・・ 私と会う前のことですが、突然振られしばらく男性不信になったと、 吐血もするくらいに弱ってたと、本人だけでなく彼女の友達からも聞いたことがありま す。 彼女を幸せにすると誓ったのにどん底に突き落とすことになってしまった。 彼女の人生を狂わせて、私も罪の意識を一生背負って別れるなんておかしいですよね。 私より彼女を幸せにしたい。結果として私が幸せになればいいと思っています。 もう答えが出ません・・ でも明後日のお互いの休みには何らかの話しをしなきゃいけないと思ってます。 こんな状況誰にも助けることはできないでしょうけど、 誰かに助けて欲しい、神様がいたら助けてと泣いてばかりです。

鳥取ループさん、私の受けとめ 投稿者:清見久夫 投稿日:2008年11月26日(水)15時 55分58秒

編集済

こんにちは、鳥取ループさん。

「一時的なお休み」をいただいて、私が返信するまでの鳥取ループさんからの投稿を控え ていただきました。ありがと**う**ございました。

まず、はじめに。 ここでは、個人がお話をしているので、おふたりの総称としての「鳥取ループさん」とは 語りかけづらいので、以降は「関東さん」と呼ばせてください。

さて、本題(核心からはずれていなければいいのですが) 鳥取ループ「関東さん」はこう言っておられます。 情報をオープンにする行為が非難されているが、電子化をすすめるほど「かっこ悪い情報」まで共有されてしまうことに気づいて関係者が今更のように慌てているように見える。これは1つの核心部分で、自治体関係者なら薄々感づいているはずなのに、いつもぼかされているのが不思議でなりません。

上記について、私の理解として繰り返します。

これまでも、行政等(行政に限らず)では、直接・間接的に、そこが同和地区だと分る (推測させる)一覧表等の情報を、WEBサイトや市役所のロビー、図書館等で閲覧が可 能な状態にしてある。公開している。いわば市民はいつでも、WEBであれば何処でも、 簡単に目にふれることが出来る。WEBのタウンページ等も同様の情報が満載である。 特にWEBでは、グーグルに代表される検索エンジンを利用すれば、これらの情報から、 目的の内容がキーワード検索で抽出・集約され、場合によっては、利用目的にそっな編 される。例えば、地図情報と連携された別の情報に加工される。即ち「あんたらが今、 される。例えば、地図情報と連携された別の情報に加工される。即ち「あんたらが今、 ネットの部落地名総監といっているものの情報源は、元々は行政等によって提供された情 報、それも情報公開条例によって誰でもが閲覧できる公文書が情報源である、情報公開が 「正」であるとすれば、今さらに騒ぐのはおかしい」と。

話を少し戻します。 大切な部分です、少しだけお付き合いください。 部落差別はあるのか、ないのかということです。 一定の集団、個人を「部落出身」と見なして、社会や集団から差別する、排除することが 部落差別だとすれば、「関東さん」も「差別がある」ことについての異論はないはずで

「関東さん」が言われた下記の言葉から、そう思いました。 「本人でさえ自分のルーツを知っている人はほとんどいないと思います。憶測で無責任なことを言う人がいる」と。 そう、部落出身を理由として差別する、される、排除する、されるという現実がありま す。

今日的な部落差別の実態は、むしろ、被差別当事者もそうでない人も、はたして自分が、相手が被差別当事者なのか、そうではないのか、そんなことも不確かな中で、「関東さん」も言われるように、「憶測で無責任」な根拠で、部落出身として見なし、部落出身と見なされ、差別され、排除される現実があります。

でも「憶測で無責任」ではあっても、差別されることを気にしない、受け流す、或いは、 差別と闘う等々の、部落差別との向き合い方の違いは別として、部落出身を理由として差 別され、排除される現実があります。

次に、相手を部落出身であると見なす根拠としての「住所」についてです。「憶測で無責任」ではあっても、相手が部落出身であることを見なす根拠が、「関東さん」が「住むのも出て行くのも自由です」と書かれた本籍、現住所等の「住所」にあることは、意識調査でも明らかになっています。このことは、かつての「部落地名総監」が企業において重用されたことを考えれば、十分にご理解いただけると思います。

今回、「関東さん」が掲示板の投稿の中で、具体的なリンクをはって、「どうですか」と例示された「集会を目的とする施設の一覧」。 「関東さん」が「これは既に公開されているのだから問題ないだろう」と言われても、もれる。 ちろん差別煽動の意図がなかったにしても、突然の提示に私の心は痛みます。

もうひとつ、「住所」そして「見なす」ということについてです。「関東さん」は、

「私の実家の住所も掲載されているようですが、複雑な気分ですね。近辺が同和対策事業の対象地域になっていたというだけのことで、本来は身元調査や部落差別とは何の関係もないはずです。住むのも出て行くのも自由です。」と言われました。「何の関係もないはず」・・・。

私の地元での話です。 同和地区と同じ字名に住む人が、字名を根拠として、娘さんが結婚時に差別を受けたとい 同和地区と同し子名にはむ人か、チロで180世にして、水でんが1913年によった。 う話があります。 考えてみれば、差別、排除する側にとって、相手が「部落出身」であることの、さほどの 正確な情報は不必要なんでしょうね。「もし違っていたら失礼だから、もっと正確に調べ よう」とは考えないのでしょうね。排除する側にとっては、「危ない橋は渡らない。どう も・・・らしい」という「無責任な憶測」で十分なようです。決して「部落差別とは何の 関係もない」ではないと考えます。「あんたらのせいで私らも差別される」と考えるの か、「部落差別ってそんなおかしなことなんか」って気付くのか。

次に、情報開示についてです。 今回、「関東さん」が直接的にURLをリンクされ、私がドキッとして、「管理人修正」 とした部分については、「これは、地名総監を促しているようだ」という直感的な思いも ありますが、情報公開の今日的重要性の視点にたてば、この情報そのものが存在すること については、一定のうなずきがあります。しかし前述した、部落差別の現実と、そう見な す側が求めたい根拠が「住所」にあることを考えれば、これを、例えばこれらの情報を が悪感はなります。 嫌悪感はあります。

これが「関東さん」が言われた、「やっぱりこれはできれば他人に見られたくない」についての私の気持ちです。当初にリンク部分を削除した理由です。 「いかがわしいものなんだな」という誤解を解くことも含めてです。

最後に、あつかましくも、再度の「一時的なお休みをしましょう」のお願いです。 本日(26日)から、30日迄、ネットから不在となります。

戻りましたら、掲示板で「戻りました」とお知らせします。 それまで、鳥取ループ「関東さん」からの投稿を控えていただけたら幸いです。

(無題) 投稿者:鳥取ループ(管理人修正:11/24) 投稿日:2008年11月24日(月)11時14分 20秒

管理人の清見です。 鳥取ループさんの当該投稿が掲載されたリンク先により、鳥取ループさんの意図とは別に、直接に鳥取市の同和地区が一覧表示され、掲示板の性格上、不特定多数の方々の目にふれることになり、管理人の開設主旨に反するため、当該リンク先を削除して、補完文書に置き換えさせていただきました(11月22日)。 その後、別の鳥取ループさんの投稿では、リンク先掲載ではなくとも、そこから判明してしまう内容(施設種類名)が複数記載されていました。これについても、同様の懸念があると判断し、当初の投稿から、当該投稿に至る内容について修正させていただきます。

尚、一連の鳥取ループさんの投稿について、管理人としての気持ちをお伝えしたいと考え ております。ループさんには申し訳ありませんが、次回の発言をお待ちいただきますよ う、お願いいたします。

################################

しつこいと言われるかも知れませんが、以下の3つもご紹介しておきます。

鳥取市BBB (管理人修正:11/24)管理規則 鳥取市CCC (管理人修正:11/24)設置及び管理に関する条例

鳥取市立DDD (管理人修正:11/24)条例

電子版の部落地名総鑑といったことを言われる方には直視していただきたいものだと思います。なぜなら、私はとある掲示板で、「同和地区の地名リストらしきもの」をしつこく書き込んでふざけているような人を目にしたことがあるのですが、明らかにこういった文書が情報源になっているからです。

馬鹿馬鹿しいですが、タウンページから部落解放研究所や部落解放同盟の支部の住所を抽出したようなものもありました。

これは1つの核心部分で、自治体関係者なら薄々感づいているはずなのに、いつもぼかされているのが不思議でなりません。

#################################

鳥取市AAA(管理人修正:11/24)管理規則について 投稿者:鳥取ループ

(管理人修正:11/24) 投稿日:2008年11月24日(月)11時13分16秒

##############################

「鳥取市AAA(管理人修正:11/24)管理規則」で検索すればグーグルでもヤフーでも Asj.jpでも出てきます。ここに書いてある地名と「同和」という言葉で検索しても出てき ます。 また、ウェブサイトに載せなくても、市役所のロビーや図書館で誰でも見ることができるものですし、この文書は鳥取市情報公開条例で「何人でも」開示を受ける権利があると定められている公文書です。

削除されるということは、「やっぱりこれはできれば他人に見られたくない、いかがわし いものなんだな」と疑われるだけのことです。

私の実家の住所も掲載されているようですが、複雑な気分ですね。近辺が同和対策事業の対象地域になっていたというだけのことで、本来は身元調査や部落差別とは何の関係もないはずです。住むのも出て行くのも自由です。

「身元調査、聞き合わせ」とはいったい何を調べるのでしょうか?戸籍に「同和」と書い てあるわけではありませんし、本人でさえ自分のルーツを知っている人はほとんどいない と思います。憶測で無責任なことを言う人がいる、というだけのことではないでしょう か。

#############################

電子版の「部落地名総監」 投稿者:鳥取ループ(管理人修正:11/22,11 投稿日:

2008年11月24日(月)11時11分43秒

管理人の清見です。

鳥取ループさんより書き込みをいただきました。 投稿意図についてのお話を進めることは可能かと思いますが、冒頭の「鳥取市のウェブサイトにもありますね」に続くURLをクリックすると、「鳥取市AAA管理規則」にリンクされます。ここには規則に併せて、市内の同和地区に関わるAAAの一覧及び住所が掲載されています。鳥取市WEBで公開されることへの異論はありませんが、鳥取県内でも、今だに結婚時等の身元調査、聞き合わせがされている現実を考えると、鳥取ループさんの論旨とは別に、ここで無作為にリンクされ、不必要に同和地区が羅列されることに躊躇いを覚えます。従って、鳥取ループさんの論旨を損なわない程度に訂正をさせていただいて再掲載させていただきます。ご了解ください。尚、何ヶ月前、WIKIPEDIAにおいても類似した掲載があり、修正、再修正の意見の違いが生じましたが、私がした方法にて終結した経緯があります。 ります。

鳥取ループさんから「これでは投稿意図と違う」ということであれば、私の方で削除いた しますが、元の投稿内容での復活には応じかねますので、これもご了解ください。

#############################

鳥取市のウェブサイトにもありますね。 ※管理人削除(11/22):この部分にURLがありました) ※管理人追加(11/22):ウェブサイトで公開されている

「鳥取市AAA(管理人修正:11/24)管理規則」には、 同和地区名と住所が掲載されています)

情報をオープンにする行為が非難されているというよりも、 電子化をするめるほど、「かっこ悪い情報」まで共有されてしまうことに気づいて 関係者が今更のように慌てているように見えます。

###############################

鳥取ループさん(ご兄弟のうち、関東地方にお住いの方の方ですか)と私。 それぞれの部落問題との向き合いの違いがあります。 それでも「部落差別があってもいい」とは考えていない。 でも「部落差別をなくそう」という視点では、それ以前の「今、差別があるのか否か」で は、異なる実感と意見を持っています。だから「なくしたい」「もうないんだ」の違いが ある。すこしずつ距離を縮めることが出来たらと思っています。

上記投稿の返信はあらためて致します。

ハンセン病問題、講演会のお知らせ 投稿者:清見久夫 投稿日:2008年11月19日 (水)19時12分56秒

こんばんは、KO-さん。

管理人の清見です。 講演会「『ハンセン病問題基本法』とこれからの課題」のご紹介をいただきました。 ありがとうございました。

私からも地元での取り組みをご紹介します。 私が参加する鳥取ピースクロスの主催によるものです。 http://www.geocities.jp/peacecross2001/

日頃、余り参加が出来ていない会員は紹介するぐらいの仕事しかできていません、

################# 「ホテル宿泊拒否事件・五年後の今を問う」

- 12月4日(木)午後6時30分~8時30分倉吉交流プラザ視聴覚室(市立図書館2階) ところ
- 五〇〇円(高校生以下無料) 参加費
- 明 さん 師 太 田 国立菊池恵楓園入所者自治会元会長

鳥取ピース・クロス 問合せ先 池原正雄(Tel 22-0575)

2003年11月のことです。熊本にある国立ハンセン病療養所菊池恵楓園入所者の方々が黒川温泉に宿泊しようとしたところホテル側から拒否されるという事件がおきました。ご記憶の方も多いかと存じます。 ところがこれが大問題となり、ホテル側が謝罪に出向いたのを入所者自治会が拒否したとたん、「文句があるならは、かまのです。

FAX・手紙が大量に送りつけられたのです。 ホテル側は、謝罪と言いながら「宿泊拒否は他のお客さまに迷惑をかけないためのもの」と正当化しました。

2001年5月には熊本地裁で国のハンセン病施策が憲法違反とされ、国もこれを受け止めました。それなりに啓発もされ国民の中に理解が深まりつつあると思われた時のこの事件 は、改めて差別の深さを浮き彫りにしたのです。

あれから5年を経過しましたが、当時の入所者自治会長さんの話を通して、事件の検証と、共生の社会づくりの足がかりを見つめようと計画いたしました。 みなさまのご来場をお待ち申し上げます。

白鳥寮跡記念碑設立記念講演会 投稿者:KO- 投稿日:2008年11月17日(月)18時35 分54秒

白鳥寮跡記念碑設立記念講演会が開催されます。

「『ハンセン病問題基本法』とこれからの課題」

全療協事務局長 講師

一 神 美知宏 (こう みちひろ) さん 12月13日(土)午後2~4時 大阪市立ちと飛鳥人権文化センター 日時 場所

どなたでも 対象

費用 無料

定員 申込締切

50人(多数抽選)12月5日(金)電話かFAXで、必要事項(講座名、ご住所、お名前、 申込方法

年齢、電話番号)を TEL&FAX06-6320-1102 ☆当日13時より、会場である「もと飛鳥人権文化センター」の敷地内で、「白鳥寮跡記念

碑オープニングセレモニー」が開かれます。(参加自由)

全同教の分科会一覧 投稿者:清見久夫 投稿日:2008年11月11日(火)11時07分48秒

清見です。 第60回全同教研究大会について。

開催県である「奈良人協」のHPをみていたら、「の分科会報告と司会者一覧はこちらです」とありましたのでご案内します。

奈良人協···<u>http://www1.kcn.ne.jp/~nadokyo/</u> 上記案内···<u>http://www1.kcn.ne.jp/~nadokyo/09%20taikaihoukokuitirann.pdf</u>

グーグルマップから個人情報流出 投稿者:**清見久夫** 投稿日:2008年11月10日

編集済

(月)09時51分27秒

清見です。 以前から、グーグルストリートビューの個人情報の流出問題が指摘されていましたが、私の中での問題整理がつかないうちに、また新しい問題(私にとっては・・・です)、グーグルマップによる問題が情報の流出問題が指摘されています。まさしく電子版の「部落地名 がなってによる個人情報の加出同題が1日間とれているす。 まこし、他 1 加えて 1 総監」が社会を駆け巡っています。 グーグルが得意とする「ダイナミックな検索」が得意気に、社会の歓迎を受けているという誤解のもとに、統合化されようとしている。それ以前のグーグルアースもそうでしたが、今更ながら、技術の進化に驚かされるとともに、はて、私たちの生活にとって、これがどう影響するのだろう、と考えあぐねています。「そんなつもりではなかった」では遅 い事態

情報関連技術、発想、研究と結果、その先にある成果。 私たちは、何を求めるのだろうと考えてしまいます。

問題提起のサイト 紹介させていただきます。

http://nostreet.exblog.jp/

本のご紹介です 投稿者:清見久夫 投稿日:2008年10月29日(水)05時38分17秒

みなさん、こんちちは。 村の清見です。 朝早くめざめて、いろいろな雑事に向かって一段落。

第60回、全同教、奈良大会に参加できることになりました。 地元から派遣していただくことになりました。

楽しみにしています。

さて、大会を前に、格好の情報を得ましたので、ご紹介します。 本のご紹介をします。

「学力と進路の保障」をめざして進められてきた同和教育とは何だったのか?

いま、このことを改めて問いかける!

『被差別部落の大学卒業者の進路と結婚ー転換期における追跡聞き取り調査を通してー』 共著:竹口等・外川正明・伊藤悦子

1990年代半ば、全市平均の大学進学率が50%に達しようとしていた頃、被差別部落の子どもたちの実質的な大学進学率は20%以下であった。著者たちは、そうした中で、部落差別に起因する家庭の階層的条件など不利な状況におかれながらも、大学進学を達成した若者たちへの聞き取り調査を実施し、その達成要因に迫った。それから、7年後、バブル経済の崩壊、就職率の低迷しさらに同和問題の解決に向けた特別を15年後、バブル経済の崩壊、就職率の低迷したらに同和問題の解決に向けた特別を15年後、バブル経済の崩壊、就職率の低迷した。 別施策の打ち切りという中で、大学を卒業し就職や結婚といった人生の転機を越えた彼ら

別他家の打ち切りという中で、八子で十末しが戦を開始というに八工が投資を整たた成 彼女たちに、再び聞き取り調査を実施した。 それぞれに異なる人生を歩みながらも、就職においても、結婚においても、部落差別と う社会的・階層的に不利な条件を乗り越れて、「選びにばできた」は、「対象を生た 方」を彼ら彼女たちは貫いていた。同和教育が積み上げてきた実践とは、「社会を主体的に生きていくための武器としての学力」を、子どもたちに保障する公教育の責務を果たすとであった。「格差」という名の「差別と不平等」が拡大する今日、多くの人々に若者 たちの声を届けたい!

目次(A5版124頁) はじめに

- 1 調査の概要とその背景
- (1)調査の概要
- (2) 同和地区実態調査との関連
- (3) 結婚の過程と部落問題認識
- 2. 大学生活と進路選択を振り返って
- (1) 大学生活
- (2) 就職選択とその支援, 現職への評価 (3) 大学進学(生活)への評価 3. 卒業後の生活と部落とのかかわり (1) 結婚の過程における

部落問題の乗り越え方 (2)部落問題との向き合い方 おわりに一同和教育に提起されたことー

補論に「被差別部落の大学生にみられる進学達成要因-成育史の聞き取り調査を通して (世界人権問題研究センター『研究紀要』第4号1999より)収録

発行日:2008年10月 販売価格発 行:京都部落問題研究資料センター 販売価格 500円(送料込み)

京都市北区小山下総町5-1 京都府部落解放センター内

qm8m-ndmt@asahi-net.or.jp

TEL・FAX 075-415-1032 E-mail qm8m-ndmt@asahi-ne ご購入いただける方は、上記まで、電話、またはFAX、メールにて 送付先住所・お名前・連絡先電話・注文冊数をご連絡ください。

・・・とあります。

上映会好評でした 投稿者:miki 投稿日:2008年10月25日(土)22時07分0秒

清見さん、こんばんは。 学生さんは裁判のときは、まだ中高生だった子たちが中心でしたが、 みなさん一生懸命聞いてくれましたよ!(上映中はあちこちからすすり泣きが…) お知らせさせていただきまして、ありがとうございました!

以上は、新着順1番目から20番目までの記事です。1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 | 《前のページ | 次のページ》

/30 ページ移動

新着順
投稿順
表示切替

ホームページ【わたしたち発メッセージ】へ 管理者へメール

[teacup.] [<u>ブログ</u>] [<u>掲示板</u>] [<u>有料掲示板</u>] [<u>動画検索</u>] [<u>プロフィール</u>]

RSS

管理者メニュー自分の投稿の編集

teacup.AUTO BBS Lv2-Free

[PR] <u>モバイル広告</u> <u>転職情報満載!</u> <u>転職ならリクナビNEXT</u> <u>アルバイトならフロムエー</u> <u>SEO対策</u>